

Marre de la guerre - 1/1

Je ne sais pas vous mais la guerre commence à nous empoisonner la vie. Combien de temps durera t'elle encore ?

Pourquoi doit on toujours faire la guerre ? Depuis qu'elle a commencé, elle n'a pas arrêté de faire des ravages.

Les américains ou les anglais tapent un coup d'un côté, un coup de l'autre. Mais cela ne sert à rien, juste à enlever la vie à plusieurs centaines de personnes qui ne l'ont pas demandé et qui craignent leurs vies. Il ne faut pas oublier que du côté américains il y a eu plusieurs bavures depuis le début de la guerre. Beaucoup de soldats y sont restés, y compris des journalistes et des kurdes qui eux aussi sont contre Saddam Hussein.

En parlant de celui-là savez vous qu'il a fait récemment des apparitions dans les journaux télévisés de l'Irak ? Moi je crois que c'est encore un de ses sosies. Pourquoi risquerait il sa vie alors qu'il peut en faire tuer d'autres à sa place ?

De plus cette guerre est pratiquement stupide. Aux informations j'ai entendu que quand les américains ou anglais rentreraient dans Bagdad ils n'auraient pas le droit de pénétrer dans les mosquées et les lieux de prières. Mais ne croyez vous pas que ce cher président ne peut pas se cacher là dedans ? C'est peut être faux mais c'est envisageable.

Enfin il faut se tenir au courant de l'information au jour le jour pour voir l'évolution de la guerre et des bavures faites par les ennemis ou nos alliés.

Il faut quand même remarquer que durant ces quelques semaines de conflits, il n'y a que les américains qui ont fait des conneries et non les Irakiens.

Au plaisir de vous tenir au courant.